

Quelle: Blickpunkt Wirtschaft

Datum: 03.01.2022

Seite: 31

BITBURGER ERLEBNISWELT ALS EIFEL-AUSFLUGSZIEL ZERTIFIZIERT

In der Erlebniswelt der Bitburger Brauerei können die Gäste sehen, hören, riechen, fühlen und schmecken, wie das Bitburger Premium Pils gebraut wird. Jetzt ist die Erlebniswelt von der Regionalmarke EIFEL in der Kategorie „EIFEL Gastgeber“ offiziell als Ausflugsziel zertifiziert worden. „Schon viele Jahre kooperieren die Bitburger Brauerei und die Regionalmarke EIFEL - seit 2009 als offizieller Förderer, seit 2014 als EIFEL Arbeitgeber und jetzt auch als zertifiziertes Ausflugsziel. Darüber freuen wir uns sehr“, sagte Markus Pfeifer, Geschäftsführer der Regionalmarke EIFEL.

„Mit der Zertifizierung stellen wir nicht nur unsere Verbundenheit mit unserer Heimatregion unter Beweis,

sondern zeigen unseren Gästen einmal mehr, dass wir unsere Servicequalität systematisch weiterentwickeln. So können wir unseren Besuchern noch besser zeigen, wofür wir stehen - besondere Gastlichkeit, höchste Qualität und regionales Engagement“, erklärt Marco Boor, Leiter Regionales Marketing und Sponsoring bei Bitburger und verantwortlich für die Bitburger Erlebniswelt. -----



Marco Boor (Zweiter von rechts) und Susanna Schneider (Zweite von links), Gästebegleiterin und Q-Coach der Bitburger Erlebniswelt, nehmen die EIFEL-Gastgeber-Plakette von Markus Pfeifer und Alina Wonne in Empfang.